

Les forces armées révolutionnaires de Cuba reçoivent le chef de l'État major général du Congo



La Havane 21 novembre (RHC).- Le premier vice-ministre des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba, le Général de Corps d'Armée Álvaro López Miera a reçu son homologue du Congo, le Général de Division Guy Blanchard.

Au cours de la rencontre, ils ont évalué la coopération technique et militaire entre les deux institutions et les perspectives pour le renforcement des liens d'amitié unissant nos deux peuples.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/39785-les-forces-armees-revolutionnaires-de-cuba-recoivent-le-chef-de-letat-major-general-du-congo>



Radio Habana Cuba